

GACETA de LA SOLANA

EDITA
Ilustre Ayuntamiento
de La Solana

DIRECTOR
Paulino Sánchez

REDACTOR-JEFE
Aurelio Maroto

REDACCIÓN
Gabriel Jaime

COLABORADORES DE ESTE NÚMERO
Aquilino López de la Osa
Jesús Velacoracho

DISTRIBUCIÓN GRATUITA
7.700 ejemplares

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
c/ Sagrario, 1
13240 La Solana
926631517 / 926633038
www.lasolana.es
radio_horizonte@hotmail.com

REALIZACIÓN
Ediciones Soubriet
Doña Crisanta, 47
13700 Tomelloso
926505576 / 926506353
ediciones@soubriet.com

CIERRE DE EDICIÓN DE ESTE NÚMERO:
26 de febrero de 2012

DEPÓSITO LEGAL
CR. 1226/1990

EDITORIAL

Así se escribe la historia

La situación económica en general y del Ayuntamiento en particular, marca el candelero de la información a diario. Los primeros dos meses de 2012 pasarán a la historia de La Solana por sus movilizaciones reivindicativas para demandar una solución a la situación generada por la falta de liquidez municipal, con incidencia especial en las personas cuyo sueldo, y cuyas familias, dependen del consistorio. Algo parecido sucede con un carrusel de pequeños empresarios y autónomos con pagos pendientes, que también necesitan cobrar un dinero que es suyo por derecho.

Si 2011 concluyó con una concentración de trabajadores municipales en la Plaza Mayor, los plenos y las pancartas en la plaza, unidas a más reuniones de protesta, se han sucedido, tanto por parte del equipo de Gobierno como por otros colectivos que han surgido, como es el caso de una plataforma ciudadana de empresas y trabajadores. Precisamente, al concluir los plenos municipales se ha podido escuchar la voz de trabajadores, con algún testimonio dramático ante los retrasos en la nómina.

La situación continúa siendo angustiosa y las peticiones para encontrar una solución no han cesado. Gracias a la Diputación de Ciudad Real y a una operación de tesorería se han podido abonar dos mensualidades y algunos pagos a proveedores. Es un alivio dentro de la gravedad, pero que exhibe hasta qué punto se quiere poner parches a un barco que hace aguas de proa a popa.

La falta de respuesta de la administración regional llevó a los alcaldes socialistas a encerrarse en la delegación de la Junta en Ciudad Real, quejándose de que los ayuntamientos del PP reciben más que ellos. La protesta provocó un efecto boomerang inmediato, con un ofrecimiento para negociar el ansiado calendario de pago. El resultado de este cónclave está pendiente al cierre de este número de GACETA.

El futuro de la sanidad es otra hoguera encendida. La privatización de la gestión pública del Hospital Comarcal de Manzanares, y por ende de los Centros de Atención Primaria, está siendo muy cuestionada. Entre tanto, pocos nos acordamos de que La Solana necesita su nuevo Centro de Salud, cuya obra, casi terminada, duerme el sueño de los justos.

Son tiempos difíciles que los *gurús* de la economía mundial, los mismos que nos han abocado a esta situación, anuncian más difíciles aún. Esperemos que se equivoquen en sus predicciones. Entre tanto, sería bueno que recordáramos a unos y otros, por enésima vez, una palabra que en la Transición española estuvo de moda: CONSENSO, en lo político y en lo económico con los recordados Pactos de la Moncloa. En La Solana, estamos asistiendo a una absoluta desunión entre nuestras fuerzas políticas municipales, y seguro que cada uno se cree en posesión de la razón. En cualquier caso, si salimos de esta, los cronistas nunca podremos recordar que fue mediante un ejercicio de unión y consenso de nuestros representantes políticos. Así se escribe la historia.

